

平成28年度学校だより



# 輝け、大越っ子

《かしこく・やさしく・たくましく》

発行日 平成28年5月20日

福島県田村市立大越小学校

第3号

発行責任者 校長 根内 喜代重

## 力を出し切った、ひかり輝いた、さいこうの運動会！

「♪フレー フレー 紅組、ぼくらは輝く 太陽のように、、、♪」

「♪フレー フレー 白組、ぼくらは白い 稲妻だ、、、♪」

開会式では、大越っ子たちの力強い応援合戦と運動会の歌がつつじヶ丘運動公園いっぱいに響き渡りました。



校旗を先導に堂々の入場行進です！

その後、ラジオ体操、徒競走をはじめ、紅白玉入れ（1・2年）、綱引き（3・4年）、2人3脚（5・6年、保護者）、鼓笛パレード（4～6年）など紅白リレーまで20種目にわたって競技や演技が行われました。

山々のみどり輝き、風薰る五月、天候に恵まれた中で、ご来賓の皆様をはじめ、多くの保護者の皆様、地域の皆様にご来場いただき、温かいご声援を賜りましたことに厚く御礼を申し上げます。

この運動会を通してご来場いただいた皆様に少しでも感謝の気持ちと元気をお届けしようと、校舎改築に伴い、校庭が使用できないという不便さもある中ですが、子どもたちも教職員も創意工夫しながら精いっぱい練習に取り組んできました。一人一人がかけがえのない仲間といつしょに、演技だけでなく、係の仕事も、応援も、最後まで頑張り、「輝く、大越っ子、ここにあり！」という堂々とした姿をお見せすることができたのではないかと思います。



走れ、力の限り最後まで！



見事な鼓笛パレードです！



熱戦の結果、同数で引き分けでした！

今年度がスタートして一月半、皆様の惜しみないご支援とご協力のおかげで、子どもたちが伸び伸びと学校生活を送ることができておりましたことに、改めて感謝申し上げますとともに、今後とも本校へのご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

なお、PTA役員様はじめ、保護者の皆様には、前日から準備や当日の係、片付けなど大変お世話になりましたことに心から御礼を申し上げます。

## 大切なことは日常の中に！

毎朝、昇降口をはき、床を磨いているくボランティア委員会のみなさん、ありがとうございます。

とてもきれいになり、みんなが気持ちよく一日を過ごすことができます。子どもたちのやさしく、きれいな心が、さらに磨かれていくのだろうとうれしくなりました。

誰かが見ているとか、褒められるとかに関係なく、正しいことや良いことを当たり前にできることが、人間としてのすばらしさです。大越っ子たちは、すばらしいです。



床を磨き、心を磨く子どもたち！

## ケイラブ先生、よろしくお願いします！



ケイラブ先生からの自己紹介です！

今年度、本校のALT（外国語指導助手）は、Caleb Anderson（ケイラブ・アンダーソン）先生です。子どもたちは、「ケイラブ先生」と呼んでいます。

出身は、アメリカ合衆国・ペンシルバニア州で、趣味は、釣りやハイキング、バードウォッチングだそうです。

週1回程度来校し、5・6年生の外国語活動を中心に行います。子どもたち一人一人が、英語に親しみながらコミュニケーション能力を高めることができるよう、これからも楽しく分かりやすい授業を心がけていきます。

## 新しい校舎、間もなく完成です！

子どもたちが楽しみにしている「大越小学校新校舎」が6月中には完成し、7月4日（月）から新校舎で授業ができる見込みです。新校舎は、体育館と一体型の鉄筋3階建てで、全校生が入室できる多目的ルームもあり、快適な教育活動が展開できると思います。

また、学校では、市教育委員会との連絡調整を密にしながら、スムーズな引っ越し作業を進めるとともに、通学路の一部やスクールバス発着場所の変更などに伴う安全対策をしっかりと行ってまいります。保護者の皆様には、7月2日（土）の引っ越し作業をはじめ、何かとお世話になりますがよろしくお願いいたします。



5月19日現在の状況です！

なお、地域の皆様にも新校舎や旧校舎を見学いただく機会を市教育委員会と調整しておりますので、後日、ご案内申し上げます。

☆6月はシートベルト着用強化月間です！

正しい着用の徹底とともに、交通ルールを守り交通事故防止を図りましょう！